

Radausfahrt Kocher/Jagsttal Donnerstag 9. Mai – Sonntag 12. Mai 2013



Quartier im Brauerei-Gasthof zum Lamm in 73453 Untergröningen, Haller Str. 2. EZ oder DZ mit Dusche, WC, Frühstücksbuffet, Besichtigungen, Radtourenführung, Preis p. Person im DZ 110,-- € im EZ 125,-- €(Nichtmitglieder jeweils plus 20,-- €) eigene PKW-Anreise, ggfs. Fahrgemeinschaften.

Donnerstag, 9. Mai 2013:

Anfahrt mit Pkw nach Schwäbisch Gmünd. Genauer Treffpunkt wird noch bekannt gegeben. Auf der ehemaligen Eisenbahnstrecke radeln wir auf die Straßdorfer Höhe, wo sich der Blick auf die 3-Kaiser-Berge öffnet. Auf diesem Radweg geht es bis nach Wäschenbeuren. Dann biegen wir nach rechts ab und über das bewaldete Beutental kommen wir in der Nähe von Lorch ins Remstal. Nun geht es auf dem Remstalradweg zurück nach Schwäbisch Gmünd. Länge der Tour ca. 30 km. Anfangs eine 2 – 3 prozentige Steigung. Von Wäschenbeuren nach Lorch haben wir eine Abfahrt mit 7% Gefälle. Von Schwäbisch Gmünd fahren wir dann weiter mit dem PKW in das 20 km entfernte Untergröningen.

Freitag, 10 Mai 2013:

Von Untergröningen aus radeln wir entlang dem Rötenbach durch ein Waldgebiet nach Kohlwald und weiter über die alte Kohlestraße auf dem Bergkamm bis zum Aussichtspunkt "Einkorn" in der Nähe von Schwäbisch Hall. Dort gibt es dann die Möglichkeit, sich in einer gepflegten Gartenwirtschaft zu stärken. Weiter geht es dann über eine flotte Abfahrt nach Westheim im Kochertal. Dann über den Kochertalradweg nach Gaildorf, wo wir sicherlich ein nettes Café finden werden. Die restlichen ca. 20 km führen entlang dem Kocher über Unterrot und Sulzbach nach Untergröningen. Diese Strecke ist ca. 70 km lang und weist anfangs eine längere aber moderate Steigung aus.

Samstag, 11. Mai 2013:

Von Untergröningen aus radeln wir zunächst den Kochertalrad entlang über Abtsgmünd nach Hüttlingen. Dort verlassen wir das Kochertal und fahren über eine Anhöhe zu einem Stausee im Jagsttal, wo es Einkehrmöglichkeiten gibt. Über den Jagsttalradweg fahren wir Richtung Ellwangen. Weiter geht es dann den Espachweier, einem sehr schön gelegenen See über Neuler in das Tal der "blinden Rot". Dort liegt in einer alten Mühle ein empfehlenswertes kleines Lokal. Kurz vor Abtsgmünd kommen wir dann wieder auf den Kochertalradweg und fahren zurück nach Untergröningen. Länge der Strecke ca. 75 km.

Sonntag, 12. Mai 2013:

Nach dem Frühstück ziehen wir die Wanderstiefel an. Ein in Untergröningen wohnender Vetter von Reiner Stein führt uns dann rund um Untergröningen in einer Wanderung u.a. zum dortigen Schloss.

Wir radeln überwiegend auf Radwegen. Wegen der Länge der einzelnen Strecken ist aber vorheriges Rad-Training bzw. eine ordentliche Kondition erforderlich.

Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko.

Das Tragen eines Sturzhelmes sollte selbstverständlich sein.

Änderungen vorbehalten.

Weitere Informationen und verbindliche Anmeldung (schriftlich auf dem Formular der Skiabteilung) bis spätestens zum <u>21. April 2013</u> bei

Ingrid Abele

Die Teilnehmer erhalten rechtzeitig noch Informationen über den Anfahrtsweg.